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Динамика реальных дел
Евгений Куйвашев и Артём Жога совершили рабочую поездку в Первоуральск

Губернатор Свердловской 
области Евгений 
КУЙВАШЕВ и полномочный 
представитель 
Президента РФ в Уральском 
федеральном округе 
Артём ЖОГА 13 ноября 
совершили рабочую 
поездку в Первоуральск. 
В программу осмотра вошли 
объекты промышленности, 
образования 
и здравоохранения.

Первоуральский новотруб-
ный завод в 2024 году отметит 
90-летие. Сегодня здесь трудят-
ся более 7,5 тыс. человек. Они 
производят свыше 15 тыс. ти-
поразмеров труб и баллонов из 
200  марок стали. Губернатор и 
полпред пообщались с рабочи-
ми и осмотрели готовую про-
дукцию.

К территории завода при-
легает Первоуральский метал-
лургический колледж, в кото-
ром расположен учебный центр 
«Институт развития дуально-
го образования». Он стал следу-
ющей точкой маршрута Евге-
ния Куйвашева и Артёма Жоги. 
Учебный центр создан в 2011 го-
ду в результате государствен-
но-частного партнерства с пра-
вительством Свердловской об-
ласти. С 2022 года опорным ра-
ботодателем является компания 
CYBERSTEEL. Особенностью обу-
чения является реализация ду-
ального подхода по специаль-
ной программе «Будущее бе-
лой металлургии»: 40% времени 
обуче ния – теория, 60% – прак-
тика на тренажерах, в том чис-
ле виртуальной реальности, и в 
действующих цехах с наставни-
ками-практиками. Напомним, 
Первоуральский металлурги-

ческий колледж входит в феде-
ральный проект «Профессиона-
литет», предполагающий обуче-
ние студентов под конкретный 
запрос предприятия.

Тема образования продолжи-
лась в лицее №21. Глава Сверд-
ловской области продемонстри-
ровал полпреду, как отремонти-
ровали школу за последние пять 
лет. Евгений  Куйвашев и Артём 
Жога побеседовали с лицеиста-
ми, а также осмотрели модер-
низированные кабинеты техно-

логии с  новыми станками и ин-
терактивными панелями, есте-
ственно-научный центр с лабо-
раторно-диагностическим ком-
плексом и интерактивным ана-
томическим столом, а также 
центр информационных тех-
нологий, куда были закуплены 
квадрокоптеры, компьютеры и 
новейшее оборудование для си-
стемного администрирования.

Последней точкой маршрута 
стала поликлиника №3 в микро-
районе Динас, которая готовит-

ся к капитальному ремонту. Там 
Евгений Куйвашев и Артём Жо-
га пообщались с местными жи-
телями. Обсуждались вопросы 
работы городского коммуналь-
ного хозяйства и общественного 
транспорта. Евгений Куйвашев 
дал поручения регио нальному 
правительству и администрации 
города детально проработать все 
вопросы жителей и предложить 
оптимальные решения.

Также Евгений Куйвашев со-
общил первоуральцам о реше-

нии вопроса по приему паци-
ентов во время ремонта поли-
клиники №3. Она продолжит 
свою работу, медицинская по-
мощь будет оказываться в пол-
ном объеме. Губернатор отме-
тил, что медучреждения регио-
на традиционно не прекраща-
ют прием пациентов во время 
модернизации, и напомнил, 
что первый этап ремонтных 
работ проводился в 2022 году.

све.рф

Губернатор продемонстрировал Артёму Жоге мощности Первоуральского новотрубного завода – одного из крупнейших российских производителей 
стальных труб
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«Решать вопросы комплексно»
Евгений Куйвашев отметил эффективность сотрудничества свердловских властей и полиции в обеспечении 

безопасности уральцев

11 ноября губернатор 
Евгений КУЙВАШЕВ 
в ходе торжественного 
собрания, посвященного 
Дню полиции, обратился 
к сотрудникам и ветеранам 
органов внутренних дел. 
Глава региона отметил 
эффективность совместной 
работы представителей 
власти и правоохранителей 
по укреплению безопасности 
и социального благополучия 
свердловчан.

– В Свердловской области 
выстроено конструктивное вза-
имодействие органов внутрен-
них дел с региональными орга-
нами власти. Тесное сотрудниче-
ство позволяет нам комплексно 
решать вопросы безо пасности 

территорий и граждан, созда-
вать все необходимые условия 
для роста социального благопо-
лучия и деловой активности, ре-
ализации социально значимых 
проектов, формирования ком-
фортной для жизни среды, раз-
вития туристического потен-
циала. Все это служит поступа-
тельному развитию экономи-
ки, укреплению положительно-
го имиджа нашей области, – ска-
зал  Евгений Куйвашев.

Губернатор поблагодарил 
сотрудников свердловской по-
лиции за обеспечение обще-
ственного порядка, а также за 
профилактику преступности и 
укрепление правовой культуры 
и правосознания.

све.рф Евгений Куйвашев вручил сотрудникам ведомства почетные грамоты и благодарственные письма
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